

【児童へ話】

先週土曜日の番町大運動会、楽しかったですね。

本番での皆さんの姿が、今も目に焼き付いています。今から各学年の講評をします。

1年生のダンス、キラキラしたポンポンがきれいでした。でもそれ以上に皆さんの跳んで踊る姿と笑顔が、最高にきれいでしたよ。上手にできましたね。

2年生のダンス、身体が自然に動いてしまうようなキレッキレの踊りに魅了されました。全身で表現するのは気持ちいいですね。とてもワクワクしました。

3年生のエイサー、足をしっかり上げて、太鼓の音をそろえて、海の風景が目には浮かぶようなエイサーでした。衣装に負けないくらい、皆さんの流れるような動きと笑顔がステキでした。

4年生のフラッグ、身体の動きとフラッグの動きを連動させて、一斉に音がそろった時の心地よさを味わえました。本気で練習したことが伝わる、メリハリのある動きがすばらしかったです。

5年生のソーラン、法被のカッコよさに負けないくらい、真剣な表情と動きの大ききの迫力が印象的でした。心を揺さぶられ、血がたぎるような感覚を味わうことができました。

6年生の表現「希望」、一人一人の動きの力強さと繊細さが伝わってくる、前後半に分かれての素晴らしいパフォーマンスでした。先生は初めて保護者席側から見たのですが、最後の満ち足りた笑顔を見て、お家の方々がとても喜んでいました。係活動も含め、最高学年としての素晴らしい姿を見せてくれて、ありがとうございました。あなたたちは番町の誇りです。

全校の皆さん。この運動会で、自分が頑張ったこと、成長したと感ずることは何ですか。頑張ったその力は、皆さんだけの宝物です。数日前よりも、きっと皆さんは大きく成長しています。自信をもち、そしてこれからも努力を続けていってください。さすが番町の子。皆さん、よく頑張りました。以上、講評を終わります。

【本講話について】

先週土曜日 10月1日、晴天のもと、令和4年度の番町大運動会を挙げて行いました。学年ごとに表現、徒競走を行い、保護者の皆さまにも総入れ替え制でご参観いただくことができました。愛育会の皆さまにも支えられ、とてもスムーズな入れ替えと素晴らしい鑑賞マナーが印象的でした。

入れ替えの際、お帰りいただく保護者の方々にあいさつさせていただいたのですが、先に「ありがとうございました」と私に言ってくださる方がとても多く、やはり、健気に頑張る子どもの学校での姿を観ていただくことは大切であり、何よりも保護者の方にとって嬉しいことであることを感じました。素晴らしい運動会となり、感謝申し上げます。令和4年度、残り半年間の教育活動を、より充実させていきます。